

2017年 慰安旅行



10月7日、8日の二日間にわたり、草津温泉へ慰安旅行に行ってきました。草津温泉までの移動の途中、入善で昼食。お店は海洋深層水で牡蠣を洗い提供する牡蠣の星です。90分の食べ放題ということで、これまでの人生で食べたことのない数の焼き牡蠣と蒸し牡蠣を頂きました。



左の水槽から新鮮な牡蠣が運ばれてきます。本日の牡蠣は岩手県産ということで、日によって産地が異なるようです。



深層水の効果なのか、飽きずに美味しく食べることができました。

ただ、皆大食いではないので満腹となり早めに草津温泉に向かって出発しました。

高速で信州中野 IC まで移動し、降りた近くの道の駅北信州やまのうちという所で休憩しました。

ソフトクリームがとても美味しかったです。

ここから草津温泉に向けて、クネクネの山道を走り草津温泉ホテル櫻井に到着。



ホテル到着後すぐに湯畠のそばにある熱乃湯の湯もみショーを見に行きました。草津名物とあって開演前には外に長い列ができていました。湯もみの体験コーナーでは島、石村が湯もみを体験しました。

体験された方皆さんとても楽しそうでした。

湯畠の近くで昔ながらの射的を楽しんだりしているうちにホテルへ戻る時間となりました。

雨が丁度降ってしまいホテルまで走って帰ることとなりました。

休憩することなく宴会となってしまい、皆さんちょっと疲れ気味でのスタート。



お酒が入り、笑顔が戻ってきたようです。



一日目は移動距離 260 kmとお疲れ様でした。

この後、草津の名湯に浸かりゆっくり休めたでしょうか。

このホテルでも湯もみショーをやっているみたいで、見てきましたが、大勢のお客さんでした。

毎晩開催しているのはすごいと思いました。

二日目は、9 時前にホテルを出発し、信州中野フルーツランドでのぶどう一房狩りへ向かいました。



袋がかぶっている為、重さを頼りに実の付いたぶどうか判断します。

持ち帰って食べたぶどう美味しかったです。



その後小布施に移動しそばの昼食。

食事のあとは小布施の街を散策し楽しみました。

栗が有名ということでこの時期は観光客で賑わっていました。

秋の味覚たっぷりのいい時期に草津、長野と回れとてもよかったです。運転にご協力頂いた皆さんご協力ありがとうございました。

幹事 法島